

Instituto de Astronomía
Universidad Nacional Autónoma de México
Sede Ensenada, Baja California, México

Seminario

Miércoles, 15 de Junio de 2011

11:00 hrs, Auditorio IA-Ensenada

Luis Aguilar

(IA-UNAM Ensenada)

“Taller de Ciencia para Jóvenes” en Ensenada: Una experiencia educativa de 10 años.



El “Taller de Ciencia para Jóvenes” es una actividad que busca encauzar y orientar a jóvenes de nivel de bachillerato de todo el país interesados en la ciencia. El taller de Ensenada ha cumplido ya 10 años de existencia, durante los cuales alrededor de 400 jóvenes han participado y mucho de ellos han seguido una carrera científica, motivados en gran medida por la experiencia del taller. Para la realización del taller se conjunta el apoyo de varias instituciones (UNAM, CICESE y UABC), pero sobre todo el trabajo voluntario de un gran número de investigadores y técnicos que contribuyen a su organización, y que hacen posible que se lleve a cabo. El Taller de Ciencia para Jóvenes, junto con talleres similares en otras partes del país, ha ayudado a crear una red social de jóvenes interesados en la ciencia, que sirven también como embajadores del quehacer científico entre los miembros de la sociedad a su alrededor.